



KUNDEN- STIMME

Familie Kleebblatt

„Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Fa. Klee für die hervorragende Zusammenarbeit. Wir sind sehr glücklich über die tolle Gestaltung unseres neuen Eingangsbereiches und der Pflasterarbeit mit Gneisplatten auf der Terrasse. Wir waren begeistert, wie viel Mühe sich alle gaben – von der Berücksichtigung unserer eigenen Ideen bei der Planung bis hin zur fertigen Umsetzung. Was mich persönlich fasziniert und überzeugt hat, war der stetige Austausch mit dem Chef und dass immer nachgefragt wurde, ob alles passe und ob wir zufrieden seien. Die komplette Truppe war meganett und hat unsere individuellen Wünsche hervorragend umgesetzt. Daher haben wir dem freundlichen Klee-Team gern zwischendurch Kaffee oder einen kleinen Imbiss zukommen lassen. Nochmals herzlichen Dank von der Familie Kleebblatt an die Firma Klee für die grandiose Arbeit!“



KLEE INTERN

Impressionen vom Kindergartenbesuch



Klee GmbH
Garten- und Landschaftsbau

Haus 114 1/3, 83629 Weyarn
08063 / 9987
info@klee-gartenbau.de
klee-gartenbau.de



Mitglied im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e.V.

KLEEBLATT

Herbst 2024



STAATSEHRENPREIS

2024

VORBILDICHE AUSBILDUNG
im Garten- und Landschaftsbau

Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus





GRÜß- WORT

Liebe Kleeblatt-Leser*innen,

im Frühjahr 2024 wurde unserer Firma vom Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus und dem Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e. V. der Staatsehrenpreis für vorbildliche Ausbildung im Garten- und Landschaftsbau verliehen. Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Sie ist uns zugleich Ansporn, auch zukünftig in gute Aus- und Weiterbildung zu investieren. Stolz sind wir auch über das sehr gute Ergebnis, mit dem Thomas Stahuber im Sommer dieses Jahres seine Lehre bei uns abgeschlossen hat. Herzlichen Glückwunsch, lieber Thomas, vom gesamten Klee-Team!

Die Kundenstimme in diesem Kleeblatt kommt von Familie Kleeblatt, für die wir die Terrassengestaltung übernehmen durften. Ob es an der Namensähnlichkeit von Auftraggeber und Auftragnehmer lag, dass die Arbeiten so harmonisch und erfolgreich ausgeführt wurden? Jedenfalls konnten alle Wünsche der Auftraggeber berücksichtigt werden und die Arbeitsatmosphäre war von großer gegenseitiger Wertschätzung geprägt. Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und die freundliche Kundenstimme.

In der Rubrik „Baustelle aus der Vogelperspektive“ blicken Sie auf eine runde Gartengestaltung und unter „Ausgezeichnete Häuser“ zeigen wir Ihnen ein Gruber Haus, welches 2022 zum Meisterstück des Jahres auserwählt wurde. Bei beiden Projekten hat die Fa. Klee die Planung und Ausführung der Außenanlagen übernehmen dürfen.

Großen Spaß hatten wir mit den Kindergartenkindern aus Weyarn, die vor einigen Wochen unsere Firma besuchten. Für die kleinen Gäste gab es auf unserem Betriebsgelände viel zu entdecken und zu erfahren und wir haben uns gefreut, dem Nachwuchs einiges über den vielseitigen Gärtnerberuf erzählen zu können. Vielleicht sehen wir das eine oder andere Kind in ein paar Jahren wieder als Auszubildenden bei der Fa. Klee GmbH.

Wir wünschen Ihnen viel Freude mit diesem Kleeblatt und einen bunten Herbst!

Ihr Stefan Grossmann mit Team

BAUSTELLE AUS DER VOGELPERSPEKTIVE



AUSGEZEICHNETE HÄUSER

